

Ressort: Entertainment

## Schriftstellerin Katja Lange-Müller hatte schwierige Jugend

Berlin, 04.01.2017, 14:52 Uhr

**GDN** - Katja Lange-Müller, Schriftstellerin und Tochter der ehemaligen DDR-Politikerin und SED-Funktionärin Inge Lange, hat als Jugendliche große psychische Probleme gehabt: "Mit 17 hatte ich eine Essstörung, strich die Fensterscheiben schwarz, verweigerte jeden Kontakt", sagte Lange-Müller dem "Zeitmagazin". Es sei so schlimm geworden, dass ihre Mutter sie "in die Psychiatrie einweisen ließ. Als es mir besser ging, half ich dort aus, abwaschen, Brote schmieren. Nach einem halben Jahr hätte ich gehen dürfen, aber mein Selbstvertrauen war dahin. Ich blieb und wurde Hilfspflegerin".

In der Kindheit habe sie auch große Probleme gehabt, weil ihr ihre Linkshändigkeit ausgetrieben werden sollte. "Dann begann der Kampf an beiden Fronten: zum einen gegen die Eltern, zum anderen um meine Linkshändigkeit, den ich nur in puncto Schreiben verlor", sagte sie. 1984 reiste Lange-Müller nach West-Berlin aus.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-83364/schriftstellerin-katja-lange-mueller-hatte-schwierige-jugend.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)